

# Préparer Noël sur Internet

Une initiative pour aider à se préparer à la fête de Noël dans les meilleures conditions... spirituelles

11/12/2009

Yves Laurent, responsable de l'association *Des prêtres pour toutes les nations* ( [www.dptn.org](http://www.dptn.org) ) explique le succès de la *retraite de l'Avent sur Internet* qu'il a organisée en collaboration avec l'abbé Thieux, prêtre de l'Opus Dei.

« La période qui précède Noël est une époque intense et agitée : préparation de la fête, cadeaux... Et Dieu, dans tout ça ? C'est ainsi qu'est née l'idée d'aller vers les gens via Internet, pour les aider à ne pas passer à côté de l'essentiel. Trouver 8 minutes pour s'arrêter et écouter un prêtre qui parle de manière pratique et encourageante du sens de Noël, c'est simple, facile, et ça aide beaucoup ».

De fait, les méditations, diffusées au rythme de deux par semaine, connaissent un franc succès.

« Je pense que nous avons tous besoin de souffler, mais parfois on ne sait pas comment le faire. Ces méditations, qui traitent de sujets aussi variés que ... sont là pour ça. Les réactions que nous avons reçues semblent être la preuve que nous avons fait le bon choix ! »

L'association *Des prêtres pour toutes les nations* a pour objet d'aider des prêtres et séminaristes de pays pauvres à aller étudier à l'Université pontificale de la Sainte-Croix, à Rome.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/preparer-noel-sur-internet/> (28/01/2026)